



# I PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang

Usaha peternakan di Indonesia mempunyai prospek yang sangat menjanjikan untuk dikembangkan, Peternakan ayam yang terus berkembang bertujuan untuk mencukupi kebutuhan masyarakat. Seiring berjalannya waktu terus menerus jumlah penduduk semakin bertambah dan minat konsumsi produk ternak juga bertambah. Masyarakat mulai sadar akan pentingnya protein hewani bagi pertumbuhan hidup.

Produk ternak seperti daging dan telur yang ada dipasaran dihasilkan dari ayam komersil. *Breeding Farm* (pembibitan ayam) merupakan usaha peternakan yang memelihara ayam indukan untuk menghasilkan bibit yang baik. Pembibitan ayam sangat berperan penting karena ayam yang produktivitasnya tinggi dihasilkan dari bibit yang baik. Ayam pembibit akan menghasilkan kualitas yang baik jika dipelihara sesuai prinsip yang benar. Ciri-ciri bibit ayam yang baik adalah sehat dan aktif bergerak, tubuh gemuk (bentuk tubuh bulat), bulu bersih dan kelihatan mengkilat, hidung bersih, mata tajam dan bersih serta lubang kotoran (anus) bersih (Fatah, 2010).

Manajemen Perkandangan adalah salah satu faktor penting dalam menghasilkan bibit ayam atau keturunan yang unggul dengan kualitas yang baik. Kandang berfungsi sebagai tempat tinggal untuk melindungi ternak dari cuaca, iklim dan hewan liar atau predator lain yang berasal dari luar kandang sehingga ternak bisa tersebut aman dan nyaman. Kandang yang aman dan nyaman dapat membuat ternak berproduksi secara optimal. Terdapat beberapa hal yang perlu diperhatikan dalam manajemen perkandangan yaitu tipe kandang, kepadatan kandang, peralatan kandang dan konstruksi kandang. Kesalahan dalam manajemen perkandangan akan berakibat fatal bagi ternak dan peternak akan mengalami kerugian.

## 1.2 Tujuan

Tujuan dilakukan praktik kerja lapangan ini agar mahasiswa dapat mempelajari manajemen pemeliharaan dan perkandangan pada ayam pembibit yang ada pada PT Aretha Nusantara Farm Kuningan Jawa Barat. Selain itu juga dilakukannya praktik kerja lapangan ini agar mahasiswa dapat melatih rasa tanggung jawab, mengasah daya dan daya analisis pada kasus yang dihadapi dalam dunia kerja dalam bidang peternakan.